

《 編 集 後 記 》

新年明けましておめでとうございます、今年が皆様にとって実りのある年になりますようお祈り申し上げます。

今年は役員改正と大きな変革がございます、会報・ホームページ部会といたしましても変革の年になり、各部会からも多くのメッセージを頂戴し相変わらず充実したHPを作成していきたいと存じます。が、ネタがないと先に進みませんどうぞご理解をいただきたいと思ひます、何より部会便りの編集に当たり各部会からのメッセージをどうぞ宜しくお願いいたします。

昭和53年交通工学研究室卒、会報・ホームページ部会長 黒沼

遅ればせながら新年あけましておめでとうございます。

緑土会も今年4月からは、皆川新会長、高橋・黒沼・平本各部会長が副会長が就任し、新たな体制で「緑土会」が運営されます。

ホームページのあり方についても新執行部にて再度検討して、「会報と広報」の両面を持つホームページを緑土会会員の皆さんが積極的に閲覧し、且役立つように運営されることを期待します。

さて今月号（りょくどNo.22）は1月16日に黒沼会報・ホームページ部会長と今月号の原稿の打合せを行った後、1月29日に広報・校友会部会の広報担当部会を開催し、船越部会顧問と原稿の確認を行い、翌日の1月30日にホームページに掲載する準備を学生の皆さんにお願いしました。

ホームページの画面含めて見にくい部分などあるかもしれませんがご勘弁ください。随時修正を行っております。

今月は、大学クラブ・同好会のOB会の記事はありませんでしたが、今後も引き続き掲載するようにしています。

校友会のホームページにはこの関係の受け皿がありませんので、緑土会会員の紹介を中心に掲載していく予定です。

なお来年の交友会会報「都市」には大学クラブ・同好会の活動やOB会の紹介を纏めています。

昭和47年港湾研究室卒、広報・校友会部会長 小林



広報担当部会 会議 2018年1月29日 東洋電機工業東京支店にて



会報 HP 編集会議 2018年1月17日 水道橋大林道路本社にて